

**Schriftliche Anfrage betreffend Beflagung der Mittleren Brücke und anderer öffentlicher Standorte für wissenschaftliche Events**

25.5262.01

Basel geniesst international hohes Ansehen als Wissenschafts- und Forschungsstandort. Internationale Kongresse, medizinische Fachtagungen und Symposien ziehen jährlich Tausende Gäste aus der ganzen Welt in die Stadt und leisten einen relevanten Beitrag zur Sichtbarkeit, zum Wissenstransfer sowie zur wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Vitalität des Kantons.

Bislang scheint die Beflagung prominenter Orte wie der Mittleren Brücke kulturellen und sportlichen Grossanlässen vorbehalten zu sein.

In diesem Kontext bitte ich die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist die Beflagung auf öffentlichem Grund, namentlich der Mittleren Brücke, geregelt? Welche Kriterien sind zu erfüllen? Wie ist das Verfahren ausgestaltet (Gesuch, Entscheid, Ausführung, Kosten, Kostenträger, udgl.)
2. Ist sie Events aus den Bereichen Kultur und Sport vorbehalten? Oder könnten auch wissenschaftliche Events (z.B. Kongresse) mit solcher Beflagung sichtbar gemacht werden?
3. Wie wären allenfalls geltende Regelungen anzupassen?
4. Wäre die Regierung bereit, diese Möglichkeit als Mittel der Standortförderung und Positionierung Basels als Stadt der Wissenschaft an die Hand zu nehmen?

Besten Dank für die Beantwortung und freundliche Grüsse

Andrea Elisabeth Knellwolf